
Lobos, 13 de Mayo de 2014.- 
 
Al señor Intendente Municipal 
Prof. Gustavo R. Sobrero 
S                    /                      D 

 
Ref.: Expte. Nº 38/2014 del H.C.D..- 

 
De nuestra mayor consideración: 
 
 Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. a fin de poner a vuestro 
conocimiento que este H.C.D. en Sesión Ordinaria realizada el día de la fecha, ha sancionado 
por unanimidad la Comunicación Nº 1099, cuyo texto se  transcribe a continuación: 

 
“VISTO: Que el Hospital de Lobos es el principal centro asistencial en salud de nuestra 
localidad; y 
 
CONSIDERANDO: Que a él no solo concurren vecinos de nuestra ciudad sino también de otras 
localidades.- 
 Que el flujo de personas es permanente.- 
 Que la iluminación existente en sus veredas de la calles Fortunato J. Díaz 
entre Salgado y Chacabuco, y en Calle Salgado entre Fortunato J. Díaz y Soldado Azcarate es 
minina a causa de encontrarse las luminarias públicas sobre  la mano de enfrente al nosocomio 
y la gran cantidad de arboleda existente en las veredas del mismo hace que la luz sea escasa lo 
que puede producir accidentes a los ciudadanos que transitan por ella.- 
 Que sobre las mismas se produce el ascenso y descenso de pasajeros del 
transporte público, no existiendo en toda su extensión GARITAS para realizar tal fin lo que 
provoca que los vecinos se mojen y embarren en caso de haber lluvia o agua estancada en las 
mismas.- 
 
Por ello, EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LOBOS, sanciona por 
UNANIMIDAD la siguiente: 
 

C O M U N I C A C I O N    Nº  1 0 9 9 
 
ARTÍCULO 1º: Solicítese al D.E.M. proceda a colocar luminarias o farolas sobre las veredas del 
hospital en las calles arriba detalladas a fin de dar solución a este inconveniente.- 
 
ARTÍCULO 2°: Solicítese al D.E.M. proceda a instalar GARITAS para que se produzca el 
ascenso y descenso de pasajeros del transporte público.- 
 
ARTÍCULO 3°: De forma.-” 
 
DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE 
LOBOS A LOS TRECE DIAS DEL MES DE MAYO DEL AÑO DOS MIL CATORCE.--------------- 
 
FIRMADO: LILIANA GRACIELA PAIS  – Presidente del H.C.D.- 
--------------- CARLOS ALBERTO LEIVA – Secretario.--------------- 
                                                       
                                                         Con tal motivo, saludamos a Ud. muy atte.- 


